Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 9502
Prix 1 490 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un environnement paisible a Vence, cette charmante villa vous offre
une vue dégagée sur la mer et la campagne environnante, créant ainsi un paysage
magnifique et varié.Vous pourrez admirer les collines verdoyantes et la mer
scintillante depuis plusieurs terrasses privatives, dont une spécialement dédiée a la
chambre de maitre. La villa, d'une superficie de 300 m2, dispose de 5 jolies
chambres au total et est pleine de charme avec ses murs en pierre, sa jolie
cheminée et ses espaces lumineux. La cuisine indépendante, la salle @ manger et le

spacieux séjour offrent de beaux espaces ...

Nestled in a serene environment in Vence, this delightful villa presents a clear view
of the sea and the picturesque countryside, forming a captivating and diverse
landscape.From various terraces, including the private terrace of the principal
bedroom, you can admire the lush hills and the glistening sea.The villa, boasting a
generous area of approximately 300m2, offers a total of 5 charming bedrooms and
exudes charm with its stone walls, fireplace, and well-lit spaces. It includes an
independent kitchen, a dining room, a spacious living room, and even a

sauna.Situated on a 5990m2 plot of ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS
1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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